

WEITOPEN!

CHRISTLICHES ZENTRUM E.V.
Gebet · Prophetie · Veränderung

Christliches Zentrum e.V.
Nienstädter Str. 17
31655 Stadthagen
Tel: +49 (0) 5721 924120
Fax: +49 (0) 5721 924125
Mail: office@weitopen.de
Web: www.weitopen.de

Bankhaus C.L. Seeliger
Empfänger: Christliches Zentrum e.V.
IBAN: DE 30 2703 2500 0000 0025 54
BIC: BCLS DE 21XXX

Newsletter Dezember 2025

Liebe Freunde und Wegbegleiter,

hinter uns liegt ein bewegtes und segensreiches Jahr. Wir sind neue Schritte gegangen, haben Bewährtes beibehalten und ein Jubiläum gefeiert.

Nun sind wir schon mitten in der Adventszeit und das Jahr neigt sich dem Ende zu. So wird es höchste Zeit euch mit hineinzunehmen, was sich dieses Jahr alles im Christlichen Zentrum e.V. WEITOPEN! bewegt hat.

Anfang des Jahres fingen in aller Stille Markus Schacht und ein paar Mitstreiter vier Mal am Tag mit Gebetswachen an. Wie vom Heiligen Geist angesteckt, kamen immer mehr vom Team dazu. Das fühlte sich leicht und Geist-getragen an. Auch nach zehn Monaten gibt uns dieser Gebetswachen - Rhythmus einen guten Leitfaden im Gebetshaus-Alltag innezuhalten, hinzu hören und aufzutreten.

Neben unserem alltäglichen Arbeiten und Beten, gestalteten wir mit anderen Gebetsinitiativen im Juni den Gebetstag für den Norden in Krelingen.

Im September hielten wir im WDL Dünenhof ein Seminar zu „Gottes Stimme hören“ ab. Mit viel Freude haben wir aus „unserer Schatzkiste“ zu dem Thema ausgeteilt. Dabei haben wir auch die Zusammenarbeit mit dem Ehepaar Mix, der Leitung vor Ort genossen.

Jubiläum

Im Jahr 1995 starteten die Gründer Klaus und Adelheid Köhler mit einer kleinen Gruppe das



Gebetshaus in Enzen. Deshalb feierten wir am 11. Oktober das 30-jährige Jubiläum mit rund 90 Personen. Es war ein Fest.

Nach intensiven Vorbereitungen erlebten wir an diesem Tag eine ganz besondere Atmosphäre aus einer Mischung von Freude, vielfältigen Begegnungen, segensreichen Wortbeiträgen und Versöhnung unter der Gegenwart Gottes. In dem nehmen wir dankbar wahr, dass Gott ein Kapitel für das Gebetshaus beendet und eine neue Tür öffnet.



Lobpreis steigt auf

Dankbar sind wir für unsere Lobpreisabende, die sich zwar jedes Mal anders „an fühlen“, wir darin aber Gottes Gegenwart erleben.

Schaumburger Regionalgebet

Seid Juni bieten wir in Zusammenarbeit mit der Ichthys Gemeinde Obernkirchen jeden 3. Donnerstag im Monat Gebet für die Region Schaumburg an. Tatsächlich beten wir schon seit Jahren in diesen Rhythmus miteinander. Unser Schwerpunkt ist segnendes hörendes prophetisches Gebet für die Region. Im Gebet wollen wir im Miteinander bleiben und keine Gebetseinzelkämpfer in der Gruppe sein.

Gebet für unsere Region Schaumburg



Prophetisches Gebet

Uns erreichen regelmäßig Anfragen nach persönlichem prophetischem Gebet. Seid

einiger Zeit öffnen wir hierfür jeden letzten Donnerstag im Monat unsere Tore. Wenn du daran Interesse hast, findest du den nächsten Termin hier <https://weitopen.de/gebetshaus/hoerendes-gebet/>

Lehre erleben

Wir freuen uns über das Format 'Lehre erleben'. Im Laufe des Jahres beschäftigten wir uns vier Mal mit der Jahreslosung.

In Kleingruppen tauschten wir über einen Impuls und Fragen zum Thema aus und beteten füreinander. Die drei Stunden sind ermutigend und vielfältig.

HeartSync

Weiterhin bietet Markus Schacht das hilfreiche, alltagstaugliche und weiterbringende Modell HeartSync an. Hier geht es darum, dass Menschen in die Begegnung mit dem lebendigen Gott kommen, um ganzheitliche Heilung und Veränderung zu erleben. Es gibt noch freie Termine. Melde dich gerne an!

<https://weit-open.de/heartsync/heartsync-gespraech/>

Regional und National

Nach wie vor sind wir in verschiedenen

Gebetsnetzen sowohl in Präsenz, als auch mit digitalen Meetings eingebunden, wie z. B. Gebet im Norden, Runder Tisch Gebet, Eliakreis u.a.

Das dritte Mal in Folge waren wir aktiv beim Gebetstag für den Norden im GRZ Krelingen dabei gewesen. Der nächste Gebetstag findet am 9. Mai 2026 statt.

Save the date <https://qrz-krelingen.de/veranstaltungen/details?semnarId=1584b367-de3e-4fcf-9da5-bd3ebca24855>



Finanzen

Dankbar sind wir für die Fertigstellung und Bauabnahme der vom Brandschutz geforderten Aussentreppe an der Nordseite, für kleinere Projekte rund ums Haus und dass die nötigen Finanzen dafür vorhanden waren.



Trotzdem kam es am Ende des Monats immer mal wieder zu Engpässen.

Nach dem Jubiläum haben wir mehrere größere Einzelspenden erhalten, über die wir staunen und sehr dankbar sind! Gleichzeitig würden uns monatliche Dauerspenden sehr helfen, weil wir mit ihnen stabiler haushalten können.

Hättest du Freude daran uns monatlich zu unterstützen oder einen bestimmten Zweck monatlich mitzufinanzieren? Dann gib das einfach bei der Überweisung an und schon wird dein Betrag dafür verwendet. Vergiss nicht deine Adresse beim Verwendungszweck anzugeben, damit wir dir eine Spendenbescheinigung zukommen lassen können.

<https://weit-open.de/kontakt/>

Dank

Wir danken allen, die die Arbeit im Gebet, finanziell und tatkräftig unterstützt haben. Ihr seid Möglichmacher und Reich - Gottes - Mitbauer. Vielen Dank!

Wir wünschen eine besinnliche Adventszeit, nämlich, dass unsere Sinne WACHsam auf Gott ausgerichtet sind, um Ihn zu empfangen, ob es persönlich oder auch für unser Land ist.

Herzliche Grüße aus Stadthagen

Heiner & Gudrun Raupach

Vorstand Christliches Zentrum e.V.

Markus Schacht

Leitung WEITOPEN!

Anja Rösemeier

WEITOPEN!